
①はたらいているところの給料が、どこに

　ふりこまれているか確認します。（銀行か郵便局）

②おかねをおろしたりするときは「手数料」がひつような

　場合があります。

キャッシュカード

❶ キャッシュカードを
　 ATMにいれる。

❷ ATMのがめんから
　「暗証番号」と「お引出し」
　をおす。

❸ おろす金額を ATMに
　入力する。

❹ おかねをうけとる。

❶ 入店したら整理券をとって
　 順番をまつ。

❷ 出金伝票に、金額、口座番号、
　 なまえをかく。

❸ 窓口へいき、通帳、お届け印、
　 本人確認書をわたす。

❹ おかねをうけとる。

通帳 おとどけ印 本人確認書

在留カード
または

資格確認書
または

運転免許証

暗証番号

おかねをおろすときは

ひつようなもの

おかねのうけとりかた おかねのうけとりかた

ひつようなもの

大切

ATMでおろす
銀行・郵便局 銀行・郵便局

窓口でおろす

あんしょうばんごう

きゅうりょう

つうちょう いん ほんにんかくにんしょ
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